



Tras el llamado de Piña, AMLO revira: "Que no los engañen, los derechos de trabajadores están a salvo"

Dijo que la iniciativa está centrada en la elección de magistrados, jueces y ministros y no afecta las prestaciones. Pide al INAI investigar pensiones.



Andrés Manuel López Obrador

Cuartoscuro

LPO [27/06/2024]

Para Andrés Manuel López Obrador, el llamado que hizo la ministra presidenta Norma Piña en contra de la reforma al Poder Judicial es un "engaño" hacia las y los trabajadores, pues aseguró que no pone en riesgo sus derechos.

"Aclarar que la reforma que se propone no incluye a los trabajadores del Poder Judicial, ellos no tienen nada que temer", explicó durante su conferencia matutina de este jueves.

"Al contrario, se les garantiza sus derechos y estoy seguro de que les va a beneficiar la reforma porque ya no habrá influyentismo, nepotismo, imposición, corrupción. Que no los estén engañando, la reforma tiene que ver básicamente con la elección por parte del pueblo de jueces, magistrados y ministros", agregó.

El día anterior, la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se mostró con un video que buscaba alentar el rechazo por la iniciativa que habrá de discutirse en el Congreso este septiembre y con altos chances de aprobarse debido a la mayoría que tiene Morena junto a sus aliados.